



Había un jovencito judío que servía al profeta -la paz y las bendiciones sean con él

Narró Anas -Al-lah se complazca de él-: había un jovencito judío que servía al profeta -la paz y las bendiciones sean con él- y enfermó, entonces el profeta lo visitó, se sentó junto a su cabeza y le dijo: “Hazte musulmán” el jovencito miró a su padre que estaba presente y este le dijo: “Obedece a Abul Qasim” y se hizo musulmán, el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- salió y dijo: “Alabado sea Al-lah, quien Lo ha salvado del fuego”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari]

En el hadiz se narra que un jovencito judío de los que vivían en Medina servía al profeta -la paz y las bendiciones sean con él- entonces enfermó y el profeta lo visitó y le mostró el islam, el jovencito se hizo musulmán y el profeta dijo: “Alabado sea Al-lah, quien lo ha salvado del fuego”

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/6186>

